



Servicios Sociales
de Castilla y León



Junta de
Castilla y León



Boletín Digital del SID

Solo el 20,3% de las personas con discapacidad intelectual viven de forma independiente

Noticia



Solo el 20,3% de las personas con discapacidad intelectual vive de forma independiente, frente al 68,2% que vive en el hogar familiar y el 10,4% que lo hace en vivienda institucional, según un estudio de PwC y de la Fundación Álex Rivera titulado 'Construyendo hogares: el acceso a la vivienda de las personas con discapacidad intelectual'. Esta situación contrasta con la aspiración de las personas con discapacidad intelectual, ya que casi uno de cada dos...

[Seguir leyendo](#)

La instalación de un ascensor en un edificio será obligatoria si un vecino lo solicita en España

Noticia



El Consejo de Ministros del Gobierno de España ha aprobado recientemente un anteproyecto de ley que recoge la reforma de la Ley de Dependencia y la Ley de Discapacidad. Una de las

medidas más relevantes de la reforma de la Ley de Dependencia está encaminada a mejorar la accesibilidad en edificios de comunidad de propietarios. Actualmente, según datos revelados por el CERMI (Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad), más de 100.000 personas en España están atrapadas en sus casas...

[Seguir leyendo](#)

Nueva Ley de Dependencia en España: Estos son los nuevos servicios aprobados para personas dependientes

Noticia



El Consejo de Ministros del Gobierno de España ha aprobado el anteproyecto de ley presentado por el Ministro de Derechos Sociales, Pablo Bustinduy. Así, se recogen las reformas de la Ley de Dependencia y Ley de Discapacidad en España. Al respecto, los expertos de 'Fidelitis' señalan que «la reforma de la Ley de Dependencia y Discapacidad supone un avance en derechos y accesibilidad, pero su éxito dependerá de la dotación presupuestaria y la gestión por parte de las comunidades autónomas». Principales medidas de la reforma de la Ley...

[Seguir leyendo](#)

Así afecta la subida del SMI en 2025 a las personas con discapacidad

De interés



El Gobierno de España ha anunciado una subida del 4,4% en la cuantía del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en España en 2025. Sin embargo, por primera vez, las personas beneficiarias del SMI deberán pagar IRPF (Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas). Desde CERMI critican esta situación, debido al impacto del Salario Mínimo en las personas con discapacidad. La subida del Salario Mínimo Interprofesional en 2025 llega cargada de polémica. Por primera vez, la subida del SMI no se acompaña con una exención profesional respecto al pago del...

[Seguir leyendo](#)

El Gobierno de España estudiará un cambio en el sistema de oposiciones para personas con discapacidad

De interés



Este martes 11 de febrero de 2025, el Pleno del Congreso de los Diputados debatirá sobre la reforma parcial del texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público. Entre

otras cosas, se estudiará una modificación en el sistema de oposiciones para el acceso de personas con discapacidad intelectual a la función pública. Hablamos de una medida que fue aprobada como proposición de ley en el pasado mes de septiembre en el Parlamento de Andalucía. Así, figura como el primero de...

[Seguir leyendo](#)

Contacta con nosotros

sid@usal.es